

laTrompette



Getty Images

Les interventions économiques inhabituelles de Trump

- Joel Hilliker
- 14/01/2026

Bonjour !

Le président Trump tente de s'attaquer aux prix élevés en jouant avec l'économie américaine de manière musclée et inhabituelle.

- Pour faire baisser les prix et les coûts d'emprunt, il exerce une pression extraordinaire sur la Réserve fédérale pour qu'elle abaisse les taux d'intérêt.
- Pour tenter de réduire les taux hypothécaires, il a ordonné à la Société fédérale nationale d'hypothèques et à la Société fédérale de crédit hypothécaire d'acquérir 200 milliards de dollars de titres adossés à des créances hypothécaires. Il a également fait pression pour interdire aux « grands investisseurs institutionnels » d'acheter des maisons unifamiliales afin de freiner la domination des entreprises sur le marché locatif et de libérer des logements pour les familles.
- Pour lutter contre l'endettement des consommateurs, il a proposé de plafonner les taux d'intérêt des cartes de crédit à 10 pour cent pendant un an.
- Pour réduire les prix de l'énergie, il a exhorté les entreprises américaines à investir 100 milliards de dollars dans l'infrastructure pétrolière vieillissante du Venezuela d'après-Maduro.

Toutes ces interventions, bien qu'elles promettent d'atténuer les problèmes de coût de la vie à court terme pour les Américains, ont des effets négatifs potentiels, dont certains sont imprévisibles.

C'est le cas de plusieurs des décisions les plus musclées prises par le président Trump au cours de son second mandat. Les mécanismes de la prospérité, de l'ordre civil, des relations internationales et de la paix mondiale sont complexes. Mais cela n'entame pas la confiance du président. Cela ne lui inquiète ni humilité ni prudence alors qu'il entreprend des actions spectaculaires.

Dans la mesure que ces démarches jouent en faveur de la nation, cela montrera que Dieu sauve les États-Unis [par Jéroboam](#). Mais cela ne durera pas. En fin de compte, les malédictions de la désobéissance rattraperont les États-Unis alors que Dieu s'efforce de les conduire vers la repentance. Les gros titres qui annoncent les conséquences inattendues des mesures prises par Trump ne manqueront pas de se multiplier dans les mois à venir.

Un attentat à Rafah met en péril le cessez-le-feu : Six terroristes palestiniens ont été tués lors d'un assaut contre les Forces de défense israéliennes le 13 janvier à Rafah. Israël a qualifié les faits de « violation grave » du cessez-le-feu négocié par les États-Unis avec le Hamas. Cela intervient alors que la deuxième phase du cessez-le-feu doit être mise en œuvre, au cours de laquelle le Hamas doit déposer les armes en échange du retrait d'Israël de Gaza. Le président américain Donald Trump a affirmé que le cessez-le-feu apporterait une « paix éternelle », mais les attentats comme celle de mardi [montrent que c'est le contraire qui se produit](#).

La Russie remue le couteau dans la plaie du Groenland : Le vice-président du Conseil de sécurité russe, Dmitri Medvedev, a déclaré lundi que les habitants du Groenland pourraient voter pour rejoindre la Russie si le président Trump n'établissait pas rapidement l'autorité des États-Unis sur l'île arctique. « Trump doit se dépêcher », a écrit l'ancien président russe. « Selon des informations non vérifiées, il pourrait y avoir dans quelques jours un référendum soudain, au cours duquel l'ensemble des 55 000 habitants du Groenland pourraient voter pour rejoindre la Russie. Et ce serait final. Pas de nouvelles petites étoiles sur le drapeau [américain]. » Attendez-vous à ce que la Russie continue d'exploiter les tensions au sein de l'alliance de l'OTAN, par le biais d'opérations de trolling public, d'influence par des canaux détournés et de pressions politiques, dans le but de [diviser et affaiblir l'alliance](#).

« Un euro numérique, public et robuste est notre seule défense. » Dimanche, 70 universitaires européens ont exhorté les membres du Parlement européen à adopter un « euro numérique fort et public » afin de protéger « la souveraineté, la stabilité et la résilience européennes ». La dépendance aux fournisseurs de paiements américains fait en sorte que les Européens soient vulnérables « aux instruments de pression géopolitiques, aux intérêts commerciaux étrangers et aux risques systémiques hors de contrôle de l'Europe », indique leur déclaration. Ils craignent que les monnaies numériques privées soutenues par les États-Unis ne « fassent perdre à l'Europe le contrôle de l'élément le plus fondamental de notre économie : notre argent. » La Banque centrale européenne prépare actuellement un euro numérique, mais les tensions avec les États-Unis pourraient accélérer sa mise en œuvre. La Bible révèle que l'Europe, l'Amérique latine et l'Asie se retourneront contre les États-Unis dans une guerre commerciale sans précédent et un [siège économique](#).